



SPP et PATS
SDIS du RHONE

Monsieur le Président du Conseil
d'Administration
du SDIS du Rhône
17 rue Rabelais
69421 Lyon cedex 03

Lyon, le 4 mars 2009

Objet : partenariat avec la Crèche des Léonceaux

Monsieur le Président,

Nous avons appris que la crèche des Léonceaux, située rue Gabriel Sarrazin à LYON 8ème (04.37.90.01.20) allait mettre en place des gardes de nuit à partir de septembre 2009, avec un créneau horaire très large, puisqu'elle serait ouverte sans interruption du lundi 6H jusqu'au vendredi 22H.

Afin de pouvoir activer les berceaux de nuit, la directrice de cet établissement doit faire appel à différents partenaires afin de mettre en place ces dispositions début septembre 2009. C'est pour cette raison que dès à présent, le président et le trésorier de l'association souhaiteraient rencontrer un représentant du SDIS. Nous avons d'ailleurs appris qu'un partenariat avait déjà été conclu avec les services de police.

Bien que nous sommes tout à fait conscients que la gestion familiale des agents n'entre pas dans les attributions du SDIS, nous souhaitons néanmoins vous interpeller sur le fait que certains sapeurs-pompiers professionnels, dont l'épouse ou compagne exerce une profession avec un régime de travail pratiquement identique aux leurs, sont parfois confrontés à des difficultés pour assurer la garde de leurs enfants la nuit.

Sachant que vous êtes sensible à toutes les solutions qui pourraient faire diminuer l'absentéisme, nous pensons que la possibilité donnée aux agents de pouvoir bénéficier de ce type de garderie permettrait d'éviter des jours d'arrêts liés aux problèmes de gardes d'enfants.

Une démarche devant être entreprise très rapidement, nous nous permettons de vous solliciter, afin de savoir si vous pouviez déléguer officiellement la gestion de ce dossier à des services compétents du SDIS du Rhône.

En espérant que notre proposition retiendra toute votre attention et dans l'attente d'une réponse de votre part, nous vous prions de croire, Monsieur le Président, à l'expression de notre haute considération.

Le secrétaire général

Gilbert LEBRUN